

L'APÔTRE

PUBLICATION MENSUELLE

DE

L'ACTION SOCIALE CATHOLIQUE

Rédaction et Administration: 103, rue Ste-Anne, Québec.

VOLUME V

QUÉBEC, SEPTEMBRE 1923.

No 1

Notre anniversaire



AVEC le présent numéro, l'Apôtre entre dans sa cinquième année.

Nous sommes encore très jeunes, mais, si l'on considère l'humilité de notre naissance, on sera surpris des progrès accomplis pendant ces quatre années.

L'utilité de notre revue et ses efforts pour répondre au goût des lecteurs sont les deux principales causes de notre succès.

Lancée avec quelques centaines d'abonnés seulement, cette publication voyait le jour à un moment où plusieurs périodiques plus fortunés s'adressaient au public lecteur. N'ayant pas le brillant extérieur des autres, on comprend qu'elle prit plus de temps à pénétrer, mais, chaque pouce de terrain gagné était conservé et le nombre de ses amis crut d'une façon constante.

Après quatre années d'existence, notre tirage est monté à plus de 10,500, grâce aux efforts des abonnés qui se sont unis pour recruter de nouveaux lecteurs.

* * *

Comme nous l'avions laissé entendre il y a quelques mois, cette augmentation rapide nous permet de réaliser les améliorations que nous avions rêvées.

D'abord, nous allons employer un meilleur papier pour que les nombreuses gravures publiées paraissent mieux et soient d'un attrait plus sensible.

De plus, pour répondre à un désir exprimé par nos lectrices nous augmentons de huit pages le format de l'Apôtre, afin de donner plus de pages du feuilleton qui sera toujours choisi

avec soin et que toutes pourront lire, et ajouter les travaux à l'aiguille, les tricots et les divers patrons.

Nous ne doutons pas que ces améliorations plairont à tous les lecteurs et lectrices de la revue et les encourageront à travailler encore à étendre son influence. Plus nous serons encouragés du public, plus nous donnerons à nos lecteurs. Notre revue n'a pas pour but de faire des profits, ce but est beaucoup plus élevé.

* * *

L'Apôtre, comme son nom l'indique veut prêcher la bonne parole.

Il n'a pas d'autre but que de faire aimer l'Eglise, connaître la vérité, combattre l'erreur, flageller le vice, pousser au bien et fournir à tous une lecture amusante et instructive.

Comme les intérêts de la race sont inséparablement unis à ceux de l'Eglise, l'Apôtre prendra toujours la défense de la langue et des traditions françaises, sans acception de personnes.

Dans le passé, notre revue s'en est tenue à ce programme jusque dans les détails et nous sommes convaincus qu'avec la grâce de Dieu et le soutien des lecteurs, nous ne dévierons pas de la ligne de conduite que nous ont tracée nos fondateurs.

L'Apôtre, revue mensuelle, est une publication nécessaire, aussi nécessaire que le journal quotidien.

Nos gens lisent, ils aiment à lire le journal qui vient tous les jours ou toutes les semaines apporter ses informations diverses et ses conseils de chaque jour. C'est le directeur ordinaire qui se présente sans apprêt et sans cérémonie, et qui verse goutte à goutte la bonne doctrine.

La revue est un visiteur de marque qui apporte chaque mois des instructions plus générales et plus variées. Elle se présente dans une toilette plus